

Ad-Hoc

por Enrique Castillo-Pesado

● Felicitaciones Para Elena Jordana

Nos dio mucho gusto que a la compañera

ELENA JORDANA le hayan otorgado el Premio Nacional de Poesía 1978.

Ella es directora literaria de la revista Jet Set y es quien revisa nuestros originales. Desde que la conocimos, constatamos el talento de una escritora que gusta de escribir poesía de crítica social.

Los poemas de Elena —muy actuales, por cierto— son de amor a la comunidad y

no están impregnados de “desesperación”, como dijera ella misma en reciente entrevista. Elena Jordana escribió también “Cartas no mandadas”. Por otro lado, su libro “Poemas no mandados”, que le valió el Premio Nacional de Poesía 1978, presea que otorga —desde diez años— el INBA y el gobierno del Estado de Aguascalientes, dijo a esta columna lo siguiente: “El libro surgió tras revisar —con sumo cuidado— cuartillas de años atrás. Encontré que éstas tenían el hermoso tema de la soledad y el amor”...